
Protokolleintrag vom 23.09.2015

2015/200
Schriftliche Anfrage von Peter Schick (SVP) und Martin Götzl (SVP) vom 17.06.2015:
Infrastruktur des Schulhauses Blumenfeld, Bedingungen und Nutzungsmöglichkeiten für alle Vereine aus dem Quartier

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 797 vom 9. September 2015).


